

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian ini melakukan penelitian dengan metode kualitatif yaitu data yang diperoleh dituangkan dalam bentuk uraian/kualitatif. Penelitian kualitatif bertujuan untuk memperoleh wawasan tentang topik tertentu. Adapun pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini adalah pendekatan sosiologis, dimasukkan dalam menyelidiki apakah konsep yang ditawarkan itu sesuai dengan kondisi objektif masyarakat atau ada alternatif lain kearah pereubahan masyarakat.

Dalam metode penelitian kualitatif akan menggunakan prosedur penelitian yang menghasilkan data berupa deskriptif dari ucapan atau tulisan dan perilaku objek itu sendiri.³⁰ Penelitian kualitatif lebih menekankan pada data yang berupa kata atau gambar dan tidak menekankan pada angka, selain itu penelitian ini lebih menekankan pada proses dari produk.³¹

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

Adapun lokasi yang akan dijadikan tempat penelitian yaitu toko kasur busa kabupaten kediri. Lokasi ini dipilih karena sesuai dengan objek yang akan dikaji dalam penelitian ini. Selain itu, lokasi tersebut juga mudah di jangkau sehingga nantinya akan memudahkan peneliti melakukan penelitian.

Penelitian ini dilakukan di Kab.Kediri Jl. Raya Banyakan yang bertempat Kelurahan Banyakan Kota Kediri, Provinsi Jawa Timur. Penelitian ini akan dilaksanakan pada Maret 2021.

³⁰ Robert Bogdan dan Stevan J.Taylor,Pengantar Metodologi Penelitian Kualitatif,(Surabaya: Usana offset printing, 1992), hal 21.

³¹ Drs. Husein Umar, Metode Penelitian Untuk Skripsi dan Tesis Bisnis,(Jakarta: Rajawali Pres 2007), hal.13.

C. Informan Penelitian

Informan adalah orang yang benar-benar mengetahui permasalahan yang akan diteliti dan bersedia memberikan informasi tentang situasi dan kondisi terkait dengan masalah yang diteliti dalam penelitian ini. Adapun informan dalam penelitian ini adalah Bapak Zaenal selaku pemilik Toko Kasur Fanani Foam Kediri.

D. Sumber Data

1. Primer

Data Primer adalah data yang di peroleh dari hasil penelitian langsung di lapangan atau dapat juga dikatakan bahwa data primer merupakan data pengumpulannya dilakukan sendiri oleh peneliti. Dengan melakukan wawancara langsung di lapangan untuk mendapatkan hasil penelitian yang relevan, sesuai dengan hasil penelitian peneliti.

2. Sekunder

Data sekunder adalah sumber yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpul data, misalnya lewat orang lain atau lewat dokumen. Selanjutnya bila dilihat dari segi cara atau teknik pengumpulan data, maka teknik pengumpulan data dapat dilakukan dengan observasi (pengamatan), interview (wawancara) kuisisioner (angket), dokumentasi dan gabungan keempatnya.³²

E. Teknik Pengumpulan Data

Pengumpulan data adalah suatu proses suatu proses pengumpulan data primer dan sekunder, dalam suatu penelitian. Pengumpulan data merupakan langkah yang amat penting, karena data yang dikumpulkan akan digunakan untuk pemecahan masalah yang sedang diteliti. Menurut Sugiyono, metode

³² Sugiyono, Metode Penelitian Kombinasi, (Bandung: Alfabet, 2014), hal.308.

pengumpulan data yang umum digunakan dalam suatu penelitian adalah sebagai berikut:

a. Observasi

Observasi adalah kegiatan pengumpulan data dengan melakukan penelitian langsung terhadap kondisi lingkungan objek penelitian yang mendukung kegiatan penelitian, sehingga kita dapat menggambarkan secara jelas tentang kondisi objek yang telah dilakukan penelitian.

b. Wawancara

Wawancara adalah proses memperoleh keterangan ataupun data untuk tujuan penelitian dengan cara tanya jawab, sambil bertatap muka antara pewawancara dengan responden dengan menggunakan alat bantu yang dinamakan paduan wawancara.

c. Dokumentasi

Dokumentasi adalah sebuah cara yang dilakukan untuk penyediaan dokumen-dokumen dengan menggunakan bukti yang akurat dari pencatatan sumber-sumber informasi khusus dari karangan/tulisan, wasiat, buku, undang-undang, dan sebagainya.

F. Teknik Analisis Data

Dalam penelitian kualitatif, data diperoleh dari berbagai sumber, dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang bermacam-macam, dan dilakukan secara terus menerus tersebut mengakibatkan variasi data tinggi sekali. Menurut Bogdan menyatakan bahwa analisis data adalah proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil wawancara, catatan lapangan, dan bahan-bahan lain, sehingga dapat mudah dipahami, dan temuannya dapat diinformasikan kepada orang lain. Analisis data dilakukan dengan mengorganisasikan.³³

³³ Sugiyono, Metode Penelitian Manajemen (Bandung: Alfabeta.2011), hal 400-401.

Data yang diperoleh dan diolah dalam penulisan, akan dianalisis dengan menggunakan teknik sebagai berikut:

- a. Teknik induktif, yaitu suatu bentuk pengolahan data yang berawal dari fakta-fakta yang bersifat khusus kemudian menarik kesimpulan yang bersifat umum.
- b. Teknik deduktif, yaitu suatu bentuk pengenalisan data yang bersifat umum kemudian menarik kesimpulan yang bersifat khusus.
- c. Teknik komperatif, yaitu pengenalisa data dengan cara mengadakan perbandingan dari data atau pendapat dari para ahli tentang masalah yang berhubungan pembahasan dan kemudian menarik suatu kesimpulan .